

México ante una difícil situación

Ciudad de México, 22 de Febrero (DPA). México se encuentra al borde de la insolvencia y en vísperas de la suspensión de pagos de su deuda externa de casi 100,000 millones de dólares, a raíz de la caída aún sin fondo de los precios del petróleo, opinaron hoy legisladores y analistas de centros independientes de estudios económicos.

El Instituto de Investigaciones Económicas de la Universidad de México señaló que la baja de los precios del crudo ha "pulverizado" todos los pronósticos oficiales y ha colocado a México en situación

de "insolvencia", en tanto que el diputado opositor Heberto Castillo declaró que "la mortalidad es un hecho".

Los ingresos de México por exportaciones petroleras se reducirán este año de 12,700 a 8,200 millones de dólares, luego de la baja del precio de 19.75 a 15.07 dólares por barril/promedio (9.58 dólares de diferencial) en las últimas seis semanas.

La exportación de 1.5 millones de barriles diarios "ya no alcanza para cubrir los intereses de la deuda, pero tampoco para costear la producción de petróleo", dijo

—Pasa a la página 5—



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ORIGINAL ACCIDENTE. Edmonton, Alberta, Febrero 22 (AP). El estudiante universitario Wendy Wickham, escapó de ser golpeado mientras se preparaba para una siesta a media tarde, cuando un ca-

rro fuera de control patinó en una intersección congelada y se estrelló en el dormitorio de Wendy. Los ocupantes del vehículo no sufrieron daños, pero dejaron al universitario preguntándose dónde dormiría.

Alarmante mortalidad infantil en Guatemala

Guatemala, Feb. 22 (DPA). Alrededor de 74 de cada mil niños nacidos vivos mueren en Guatemala por diversas causas, pero principalmente por desnutrición y falta de asistencia médica adecuada, informó hoy a la agencia de prensa DPA el Ministro de Salud Pública, Carlos Armando Soto.

El funcionario, quien está dedicando esfuerzos para atacar este problema, señaló que esta tasa de mortalidad infantil es una de las más altas del mundo e informó que la mortalidad general en Guatemala es de 13 por cada mil habitantes (excluyendo la mor-

—Pasa a la página 7—

20 mil soldados y 4 mil caballos serán subastados

Londres, Feb. 22 (AP). Wellington, Napoleón, 20,000 soldados y 4,000 caballos serán subastados el 5 de Marzo.

La casa rematadora Phillips informó que espera obtener 75,000 libras (105,000 dólares) por un diorama de 7.5 por 3.3 metros de la batalla de Waterloo librada el 18 de Junio de 1815.

—Pasa a la página 5—



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EMBAJADA RUSA. La Habana, Cuba, Febrero 22 (AP). El edificio que alberga las oficinas de la Embajada Soviética luce muy impresionante, siendo uno de los más sofisticados en esta capital.

Hallan un barco que podría ser de la época de Jesús

Kibbutz Ginnosar, Israel, Feb. 22 (AP). Un barco de pesca que según los arqueólogos podría ser del periodo en que Jesús viajó con sus apóstoles por el mar de Galilea ha sido hallado sepultado en el lodo cerca de la costa.

Los miembros de este kibbutz (granja colectiva) en la costa noroeste del mar, ahora denominado lago kinneret, descubrieron la embarcación de madera de diez metros de eslora enterrada bajo un metro de lodo en el lecho cuando trataron de extraer un tractor atascado allí.

"Probablemente es de la época romana y es uno de los barcos de pesca usados durante el periodo en que

—Pasa a la página 5—

E.U. deporta un millar de mexicanos en un día

Tijuana, México, Feb. 22 (DPA). Un millar de ciudadanos mexicanos indocumentados fueron deportados hoy por la patrulla fronteriza de los Estados Unidos en Tijuana, luego

de haber fracasado en su intento de cruzar la frontera. Otros 600, pertenecientes al mismo grupo, consiguieron internarse a terri-

—Pasa a la página 8—

Divorciados alemanes al borde de la ruina

Hamburgo, Feb. 22 (DPA). Tras su divorcio, el obrero portuario Helmut W. (36) se encontraba ante la ruina económica. De los 2,000 marcos neto (870 dólares) que ganaba al mes

tenía que pasar a sus dos hijos 600 marcos, en total, y a su ex-mujer Franziska otros 400 marcos, según la sentencia de divorcio, Hel-

—Pasa a la página 19—

El panorama de los hispanos en los E.U.

Los Angeles, Feb. 22 (UPI). Los hispanos que viven en Estados Unidos votan más a menudo, poseen más tarjetas de crédito y van al cine 10 veces más a menudo, que el resto

de la población, según una encuesta entre lectores de diarios hispanos divulgada hoy.

La encuesta, hecha entre

—Pasa a la página 5—

Estudio revela que en el 2000 no habrá cesantes

Duessleodrf, Feb. 22 (DPA). En el año 2000 no habrá ya gente sin trabajo, según pronostica un estudio efectuado por la sociedad suiza Prognos Ag, de Basilea y que ha sido parcialmente reproducido en la revista "La Semana Económica" de Duesseldorf.

que entre el 1990 y 2000 la demanda de puestos de trabajo se reducirá en un 1,6 millones y en el decenio siguiente en 1,3 millones y acentúa que los trabajadores de mayor edad, que mejorarán su formación, ocuparán una serie de puestos de trabajo.

—Pasa a la página 7—

Una mujer aspiraría a presidencia Guatemala

Guatemala, Feb. 22 (DPA). La posibilidad de que una mujer pueda surgir como candidata a la presidencia de Guatemala en 1990, señaló hoy la Primera dama de Guatemala, Raquel Blandón de Cerezo.

un grupo de relevantes damas guatemaltecas con motivo de celebrarse el Día de la Mujer de las Américas, en honor al cual el Congreso emitió un punto resolutivo de exaltación a dicha fecha.

En conversación con la Agencia Alemana de Pren-

—Pasa a la página 7—



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EDICION ANUAL. Nueva York, Febrero 22 (AP). Esta es la portada de la revista "Deportes Ilustrados" en su edición anual sobre trajes de baño, que llegará a los puestos de venta este día, y se espera se agoten rápidamente.

—Pasa a la página 5—

Tragedia del Challenger conmovió y desconcertó

Washington, 22 de Febrero (DPA). La repentina muerte de los seis astronautas y de la maestra Christa McAuliffe a las 11:39 del 28 de Enero, al estallar el transbordador espacial Challenger 72 segundos después del despegue de la rampa de lanzamiento en Cabo Cañaberal, ha conmovido y desconcertado a los norteamericanos como ningún otro suceso desde el asesinato del presidente John F. Kennedy.

Ni la toma de rehenes en Teherán con el fallido intento para su liberación, o el atentado contra los infantes de marina en Octubre de 1983 en Beirut, con un saldo de

243 muertos, o la muerte de 248 soldados en Diciembre pasado al siniestrarse en Terranova el avión con el cual regresaban para las fiestas de fin de año del Cercano Oriente, tuvieron una resonancia como la explosión del Challenger.

Los medios tratan de indagar y explicar los motivos para este profundo y duradero sentimiento público. Junto a los interrogantes sobre las causas de la catástrofe, ahora se discute si los vuelos espaciales tripulados valen el precio que pueden costar.

—Pasa a la página 7—

¿REFERENDUM?



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CASO: ESPAÑA-OTAN. Madrid, Febrero 22 (Reuters). En momentos en que la campaña en pro y en contra del ingreso de España a la OTAN cobra ímpetu, la revista del partido derechista "Alianza Popular" publicó en su portada, la imagen del Primer Ministro Felipe González como el Tío Sam, para expresar su oposición al referéndum del 12 de marzo.